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PREFEITO RIGO TELES VAI AO PALÁCIO DOS LEÕES E
SE REÚNE COM GOVERNADOR EM EXERCÍCIO

Publicado em 9 de janeiro de 2021 por Minuto Barra

O prefeito estava acompanhado da esposa e primeira-dama Abigail Cunha, vice-prefeito,
secretários e vários vereadores.
Categoria: Destaque
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O prefeito do município de Barra do Corda, Rigo Alberto Telis de Sousa, esteve reunido na tarde
desta sexta-feira(8) no Palácio dos Leões em São Luís, com o governador em exercício Carlos
Brandão.

Na comitiva do prefeito estavam; a primeira-dama Abigail Cunha, o vice-prefeito Marcos Unillar, o
presidente da Câmara Aurean Barbalho, os vereadores Ramon do Padeiro, Dedé do Povo, Antônio
Tavares, Iza Batista, João Pedro, Professor Abraão e Pedro da Melancia. Além dos secretários
Leocádio Cunha(Cultura), Estevão Negreiros(Indústria e Comércio) Gildásio Brito(Comunicação) e
Vanessa Ferry(Saúde).

Na audiência, o prefeito Rigo Teles apresentou ao governador em exercício demandas importantes
para Barra do Corda, dentre as quais, pavimentação de ruas urbanas, reforma e ampliação dos
mercados do Centro e Altamira, Construção de um Restaurante Popular, investimentos na saúde e
educação e para vários outros setores.
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Carlos Brandão disse que o governo do Maranhão fará parcerias importantes com o município de
Barra do Corda e destacou que, independentemente, de questões partidárias.

O prefeito Rigo Teles fez questão de frisar ao governador que o maior beneficiário com tais pedidos
caso sejam atendidos pelo governo, será o povo de Barra do Corda.

Após o encontro com Carlos Brandão na sede do governo do Estado, o prefeito Rigo Teles
acompanhado da comitiva se dirigiu até a Secretaria de Estado da Saúde onde ocorreu uma
audiência com o secretário Carlos Lula.

Na reunião, Rigo Teles e Vanessa Ferry pediram apoio do secretario Carlos Lula para que
investimentos sejam realizados na saúde pública de Barra do Corda.
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Lula garantiu que o governo do Maranhão em parceria com a prefeitura de Barra do Corda farão
do Hospital Materno Infantil uma maternidade modelo no Maranhão.

Garantiu ainda o envio de profissionais do Hospital Albert Einstein para implantar em Barra do
Corda a Planificação da saúde.

Rigo Teles pediu também o apoio no que se refere às ações no combate ao novo Coronavírus que
vem tendo um aumento nos últimos meses em Barra do Corda.


